

Frank Paul Schubert (as, ss)

Kazuhisa Uchihashi (g)

Klaus Kugel (dr, perc, gongs)

Promotion-Kontakt:

u.k. promotion T +49-221-801 8964 info@uk-promotion.net

uk-promotion.net schubert.uchihashi.kugel-trio.com www.nemu-records.com Vertrieb: nemu records Das deutsch-japanische Trio **SCHUBERT-UCHIHASHI-KUGEL** wurde 2020 auf Initiative von Klaus Kugel gegründet, nachdem dieser Uchihashi 2019 auf dem MUSIC UNLIMITED FESTIVAL in Wels/Österreich, und Schubert im gleichen Jahr auf dem FreeJazzSaar-Festival/Saarbrücken kennengelernt hatte.

Klaus Kugel ist einer der zentralen Persönlichkeiten der internationalen Improvisations- und Jazz-Szene und ist seit 35 Jahren in Projekten, u.a. mit Joe McPhee, Mars Williams, Charles Gayle, Ken Vandermark, Bobby Few, Roy Campbell etc. weltweit auf Festivals präsent. Seine Energie und sein erweitertes Instrumentarium machen ihn zu einem unverwechselbaren Schlagzeuger.

Frank Paul Schubert ist neben seinen Projekten mit Alexander von Schlippenbach, Olaf Rupp, Andreas Willers etc. auch häufig mit Vertretern der englischen Improvisationsszene, wie z.B. Paul Dunmall, Paul Rogers, Mark Sanders, John Edwards, zu hören. Schubert verfügt über eine eigenwillige, an klassischer Literatur geschulte Melodik und einen höchst individuellen Einsatz von *extended techniques*.

Kazuhisa Uchihashi entwickelt seinen einzigartigen Stil, indem er Elemente aus Jazz, Rock, Folk und elektronischer Musik mit hochkomplexer Rhythmik, grenzenloser Spieltechnik und schier unendlicher Klangphantasie verbindet. Er lebt in Berlin und Tokio.

Die drei trafen sich während des Corona-Lockdowns in einem Studio zu einer informellen Session. Sofort sprang der Funke über, und die drei Individualstile verschmolzen zu einem dichten, interaktiven Bandsound. Das Resultat ist die CD "Black Holes Are Hard To Find". Mittlerweile ist die Band auch live präsent, unter anderem im Rahmen einer zweiwöchigen Japan-Tournee im September 2022.

